

## CAPÍTULO 36

“...Y en nuestro bloque de noticias de la ola de mutaciones, tenemos que informarles de que hoy, se ha notificado a las autoridades la que seguramente sea la mutación más extrema de la que se tenga noticia. En el epicentro de la noticia está nuestra compañera Clara... ¿Qué ha sucedido? ¿qué puedes contarnos?”

“Si, Jennifer, estoy aquí, en la calle 43, donde un grupo de médicos y científicos han acudido al domicilio de la persona, cuya identidad no se ha hecho pública todavía, para atender la que anuncian sea la mutación más extrema de la que haya habido noticia. Hay mucha expectación, ya que se rumorea que ha sido tan extrema, que habrá que desmontar la puerta de entrada y parte de la fachada para que pueda salir del edificio. No tenemos todavía imágenes, pero algunas fuentes confirman que su tamaño excede al de un elefante adulto. Las autoridades están preparando un perímetro, ya que van a intentar sacar a la afectada de su domicilio para llevarla a un hospital y realizarle una serie de pruebas diagnósticas.”

“Tenemos entonces algún detalle sobre la susodicha mutación?”

“Pues, se rumorea que puede ser una mutación en forma de tauro gigante, los pocos ATS con los que hemos podido contactar, están bastante impactados, y describen la mutación como un montón de órganos sexuales, cabezas, miembros, piernas, colas...un caos orgánico sin precedentes...”

“Tenemos que interrumpir tu conexión, Clara, ya que parece que el portavoz de la policía va a hacer una declaración al respecto, nos vamos a la central, con nuestro compañero Frederick, adelante”

“Si Jennifer, parece ser que frente a la preocupación creciente desde que se dio a conocer este caso extremo, las autoridades quieren tranquilizar a la población... este es el jefe de policía, el comisario Dogget”

“...Sujeto de unos 25 años, estudiante, y que se encontraba sola en el momento de la mutación. Hemos acordonado la zona, y actuado como con cualquier otro afectado, aplicando las medidas de contención, para prevenir un posible contagio masivo. Ya se han aplicado las vacunas correspondientes y se procederá a su traslado a un centro especial en el hospital central, donde ya se han habilitado una serie de estancias para su reposo y chequeos. El doctor Phillips les contara los aspectos médicos de este caso”

“Gracias, comisario Dogget. Como ya les han informado, se trata de un caso extremo. Nunca habíamos registrado una mutación tan extrema, y toda la comunidad científica está asombrada. Sin entrar en detalles, les diré que el paciente a primera vista parece estar completamente sano. Sus funciones vitales no se han visto comprometidas, y parece controlar bien sus múltiples adiciones, teniendo incluso un estado de ánimo bastante aceptable. Así pues, estamos tranquilos de que la vida del sujeto no parece correr peligro a corto o medio plazo.

No obstante, tendremos que realizar una serie de pruebas diagnósticas para garantizar que no se va a producir ningún colapso a largo plazo por la reordenación orgánica, o alguna incompatibilidad visceral.

Desde un punto de vista mutagénico, este caso puede ser simplemente un caso aislado. La mutación, como ya saben, es un proceso todavía desconocido, no tenemos conocimiento de su funcionamiento, y con lo que sabemos, se trata de hechos aleatorios y de una intensidad variable. Si bien este caso está por encima de la media de afectación, no tenemos motivos para creer que esto no sea más que un caso aislado, una mutación extrema causada por

motivos desconocidos, pero que no tiene porque generar un nuevo patrón en la evolución de esta pandemia.

Repito: se trata de un hecho aislado, y en ningún caso va a suponer un cambio en la virulencia de las mutaciones. Necesitamos que no cunda el pánico, y que se sepa que las autoridades sanitarias están haciendo todo lo posible por parar, o al menos minimizar los efectos de estas mutaciones...

muchas gracias..."

"Guau...no imaginaba que iba a despertar tanta expectación, la verdad" Dijo Sam apagando la tele

"Creeis que estará bien? me preocupa lo que le pueda pasar" Dijo Maya

"Si, ya oíste al agente Graham. Van a cuidar de ella en todo momento, siempre habrá un par de agentes infiltrados entre periodistas, policías, médicos y enfermeros." Dijo Rob

"Ya, pero aun así tengo miedo, y si le pasa algo...?"

"¡Callad, ya está saliendo de casa!" Interrumpió Sam

"...Si, Jennifer, después de casi 3 horas, se ha podido abrir la fachada para dejar salir a la mujer mutada. Lamentablemente han acordonado la zona para los periodistas y no podemos ver bien. no obstante parece que... si! ya está saliendo, se ve un gran bulto cubierto por una gran sábana blanca, parece ser que la tienen cubierta. Se mueve por sus propios medios, no parece estar incapacitada como teorizaban tus contertulios. La prueba es que no hay plataformas con ruedas para su transporte y.. si.. si.. me informan que van a realizar el traslado al hospital central en un camión. Efectivamente está entrando por la calle, un camión cubierto y parece ser que está acondicionado.

Acaba de desplegar la rampa y se dispone a subir, ¡podemos ver un torso! la cabeza del paciente, está cubierta por una capucha, pero se adivina un torso sobresaliendo por encima de todas las mantas que cubren su gran cuerpo.."

"no me da ninguna envidia la verdad, no creo que yo hubiera sido capaz de salir por la tele en estas condiciones" Dijo Maya

"Apenas se la reconoce. Estará bien, yo no me preocuparía... Verdad, agente?" Dijo Rob dirigiéndose al agente Stephen Bradley.

"Perded cuidado, está todo planificado, los medios, la puesta en escena, todo ha sido previsto para llamar la atención. La gente del laboratorio, según nuestras previsiones, asaltará el convoy de camino al hospital. No elegimos un hospital a la otra punta de la ciudad por casualidad. Así hacemos un trayecto más largo para tener de forma "involuntaria" más tiempo para ser asaltado." Dijo el agente Bradley.

Él era el enlace del FBI en la zona, y el que había diseñado la operación. Se encontraban en el centro de mando, en una habitación del Hotel Principe Guillermo, donde había montado todo un operativo con equipos de seguimiento, comunicaciones, etc...

A Rob, Sam y Maya se les había permitido permanecer allí para vigilar la operación y estar informados en todo momento del estado de su amiga Eva. Al menos ese fue el trato.

"Señor, el sujeto ya está en el camión" Dijo un agente

"De acuerdo, procedan. A todas las unidades, empezamos el traslado...."

Eva, estamos listos para movernos, ¿estás preparada?"

Eva contestó desde dentro del camión. Tenía escondido un dispositivo de comunicación, en uno de sus múltiples orificios, concretamente su gran vagina derecha. Una de las cabezas

de Virgin se introducía dentro para poder hablar, de esta forma quedaba perfectamente camuflado.

“Estoy lista. Espero que salga todo bien, la verdad es que estoy un poco asustada”

“Tranquila, siempre habrá un agente contigo. Y si se produce el asalto, lo más importante es que no pierdas los dispositivos de localización. Sin ellos no podremos ayudarte”

“Creeme, Stephen, soy muy consciente de ello. y están bien escondidos, pero no voy a decirte donde...”

“jejeje, muy bien Eva, eres muy valiente al querer hacer esto, sobretodo después de lo que te ha pasado.”

“solo espero que valga la pena”

“Tranquila, si consigues los viales, y la localización, legalmente no tendrán nada con que defenderse. Y tranquila, ellos cuidaran de ti mejor de lo que hemos hecho nosotros. Les interesa mantenerte en las mejores condiciones posibles”

Eva trago saliva. Sabía a que se tenía que enfrentar, y quizá lo que más miedo le daba era la posibilidad de que le hicieran mil pruebas invasivas de cualquier tipo. Su cuerpo ahora era demasiado vulnerable tanto al dolor como a la agresión. Pero tenía que ayudar a Alex, y este era el precio a pagar.

El camion avanzo por las calles, con dos coches negros delante y detras haciendo de escolta. salieron de la ciudad y cogieron la circunvalación para rodear la ciudad. Unos 20 minutos después, el convoy salió por una carretera menos transitada, que daba a una gran avenida muy poco concurrida. Eva, mientras, dentro del camión no paraba de darle vueltas al plan, y a las posibilidades de que algo saliera mal. Volvió a palpar los tentáculos terminados en vaginas. Allí encontró el bulto que demostraba que el dispositivo de localización seguía allí, introducido dentro de un preservativo y un pequeño cordón en una de sus vaginas. Era sus salvavidas. Además del comunicador en su vagina, claro, que usaría si todo empezaba a salir mal.

El agente Bradley, por su parte, parecía muy tranquilo, daba la impresión de controlar la situación, no era la primera vez que organizaba una operación de este estilo, sobre todo desmontando laboratorios de metanfetaminas a los cárteles del narcotráfico. Esto era algo parecido de hecho.

Rob lo noto, y parecía algo molesto con este hecho. Parecía demasiado seguro, y él mismo pensaba que había aún muchas variables que podría no controlar. Pero tenían que confiar en el, eran el puto FBI!

“Aqui Nido, llamando a Aguila, tenemos vehículos sospechosos a las 6. Un Subaru azul y una mercedes blanco se acercan a nosotros, llevan las lunas tintadas”

“Perfecto, deben ser ellos. Yo también habría elegido esta zona para hacer el asalto.

A los vehículos de escolta, mantengan su posición, no revelen sorpresa hasta que sea el último momento. Nido, conserve velocidad”

Pero al girar una esquina, a mitad calle el convoy tuvo que detenerse debido a un par de furgonetas viejas cortandola

“Aguila aqui Nido, Tenemos la calle bloqueada, tengo que detenerme para hacer un cambio de sentido”

El camión se detuvo, pero entonces la furgoneta y el subaru se detuvieron también cruzados en la calle impidiéndoles el paso. De la furgoneta bajaron rápidamente 7 personas, armadas con armas automáticas, e “invitaron” a la escolta a salir de los coches a grito limpio y a punta de ametralladora.

“Aquí Nido! Señor! nos asaltan! son muchos, y van muy armados!”

“Escolta! salgan de los vehículos! abran fuego!”

Desde la sala de control, las cámaras ocultas en los vehículos de escolta apenas daban una idea de la escena. Se oían tiros y se veía por las pantallas gente corriendo y agachándose.

“Hombre herido! repito, Hombre herido! le han dado a Paul! rápido! cubriros!”

“no podemos seguir, son demasiados!”

“Cubridme! tengo que salir de aquí!”

“¡Han cogido el camión! ¿Dónde está Roger?? mierda mierda! se lo llevan!”

“Las ruedas! han inutilizado los vehículos de escolta!”

En apenas 3 minutos todo había acabado. Los agentes de escolta y los conductores habían sido expulsados por una fuerza muy superior en número y armamento, habían capturado el camión, y habían salido en dirección contraria. Saldo: dos agentes heridos y el camión con Eva secuestrado.

“De acuerdo. acaban de morder el anzuelo. Solo espero que no hayan sospechado de cierta “facilidad” en su operación” Dijo el agente Bradley.

Eva, desde dentro del camión, solo notó como se paraba el vehículo, y se oían gritos y algún disparo en el exterior. Tal y como vaticinó Stephen, era el momento del asalto. Y ahora empezaba su verdadero papel. El camión volvió a arrancar, dando un giro de manera violenta. Y siguió rodando por más de media hora. Eva volvió a palpar el tentáculo vaginal. El localizador seguía allí. Pero resistió la tentación de hablar con el agente Bradley. Era posible que pudieran estar rastreando una señal de radio. Estaba muy asustada y necesitaba hablar con alguien, pero si la descubrían, todo se iría a la mierda.